

Januar

Auf verschneiten Wegen laufen ist so schön
Auch im Winter gibt's da einiges zu sehn.
Kinder haben Spass an einer Schneeballschlacht
Ach, wie lange haben wir Erwachsene das nicht mehr
gemacht!

Spuren von Tieren kann man im Schnee auch sehn
Wir dürfen nur nicht so schnell daran vorbei jetzt gehn.
Die Hunde freuen sich auf den unberührten Schnee
Der da liegt über dem einst grünen Klee.
Auf den Strassen liegen nun wieder Salz und Split
Das ist für Hundepfoten wahrlich nicht der Hit.
Um schmerzhaftes, wundete Stellen zu vermeiden,
Sollte man die Pfoten vor dem spazieren mit Creme
einreiben.

Nach dem Laufen die Ballen mit lauem Wasser waschen
Fürs stillhalten gibts dann auch was zu naschen!
Einen frischen Januar wünschen
Die Hundefreunde Balzers